

Express

Reformierte Kirche mit neuen Gesichtern

MURTEN Bei der evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg gibt es laut einer Mitteilung personelle Rochaden. In der Seelsorge für Menschen mit einer Behinderung löst Pfarrer Thomas Habegger die Seelgerin Catherine Charpié ab. Bettina Beer übernimmt das Zepter bei der Jugendarbeit und Bernhard Flühmann ist zum Datenschutzbeauftragten ernannt worden. Im nächsten Jahr unterstützt die evangelisch-reformierte Kirche die kantonale Rechtsberatungsstelle für Asylsuchende mit 30 000 Franken, heisst es in der Mitteilung weiter. *hs*